



Presidente Boric se muestra con su nueva pareja



El Presidente Gabriel Boric inauguró la noche del lunes las tradicionales fondas del Parque O'Higgins, dando inicio a las Fiestas Patrias, instancia en la que se presentó junto a la química ambiental y seleccionada de básquetbol Paula Carrasco.

Se trata de la primera vez ella que lo acompaña en una actividad oficial, todo tras el término de su relación con Irina Karamanos, en noviembre del año pasado.

Paula Carrasco, de 30 años y madre de un hijo de 6, es funcionara en la Oficina de Mitigación y Transparencia de la División de Cambio Climático de la citada cartera.

Asimismo, es deportista del club Sportiva Italiana y seleccionada nacional de básquetbol, representando a Chile en los Juegos Panamericanos de 2023.

De profesión química ambiental, titulada de la Universidad de Chile, la deportista cumple una función específica apoyando el inventario de gases de efecto invernadero de Chile.